

朝の館内放送

令和8年1月6日

あけましておめでとうございます、市長の中村健です。

本年もよろしくお願ひします。

さて、年末にあった嬉しい出来事を共有したいと思います。

西尾市では、毎年12月29日に、消防団による年末警戒パトロールを実施しています。

これまで、一色、吉良、幡豆にある3か所の消防署の分署において実施していましたが、今年度からは、市役所で激励の全体セレモニーを実施し、車両が一斉出動した後、各消防団の詰所において激励を実施することとしました。

来賓の皆様からの評判も非常に良かったです。

これまでのように消防署の分署で実施をするのか、各詰所で実施をするのかについては、意見が分かれるところもあります。

消防の対応として良かったのは、年末の警戒活動における激励としてどのような形が一番望ましいのか、西尾市消防団の連合会としっかりコミュニケーションを取り、現場から出された意見を尊重し、前例踏襲にとらわれず決断できた一連のプロセスです。

併せて、前例踏襲にとらわれず、目的のための最善のあり方を考え、意見をいただいた消防団連合会の皆様にも感謝申し上げる次第です

このような政策決定プロセスは、消防に限らず、どの部局においても必要とされる姿勢です。

所信表明でも述べているように、現状を変えるチャレンジや新しいことを始めるチャレンジは、個人の成長にも、社会の発展にも必要不可欠なものです。

若手職員の賢明なチャレンジに対し、管理職員がその動き自体にストップをかけようとするケースを耳にすることも少なからずありますが、ブラッシュアップしてチャレ

ンジの質を上げるために力を使うのが上司の役割だと考えます。

個々の仕事における目的を見失うことなく、チャレンジ精神を持ち、今年も西尾市民のために全力で頑張っていきましょう。

以上で、朝の館内放送を終わります。